



Zwei Stunden Vormitternachtsschlaf sind mehr wert als vier Stunden Tagesschlaf, es dürfen der Dauer nach 4 Stunden 20 Minuten, von 19 Uhr bis 23 Uhr 20 genügen, denn sie sind wertvoller als 8 Stunden 40 Minuten Tagesschlaf.

In Deutschland sterben zur Zeit durchschnittlich 2075 Menschen täglich. Dem gegenüber werden jeden Tag 3178 Menschen geboren. Es besteht also ein Geburtenüberschuß von 1103 Menschen!



Das Deutsche Reich besitzt 3 Millionen Fernsprecher, davon entfallen rund 300 000 auf die 4 Millionen - Stadt Berlin.